

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El tercer colegio público de Carbajosa ya está terminado y listo para su recepción por parte del Ayuntamiento. | ENE

## La urbanización de las calles de acceso al tercer colegio tendrá un coste cercano a los 100.000 euros

El Consistorio iniciará las obras en las próximas semanas ■ La infraestructura educativa abrirá sus puertas el próximo curso

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa ha aprobado una modificación de crédito cercana a los 100.000 euros para acometer la urbanización de las calles del entorno del tercer colegio del municipio, cuyas obras ya están terminadas, y que abrirá sus puertas de cara al próximo curso.

La ampliación de la partida presupuestaria servirá también para dar continuidad a los trabajos que están ejecutando los alumnos de la Acción de Formación y Empleo "Albanilería Carbajosa", que se está desarrollando en el municipio, centrada fundamentalmente en la mejora

de viales.

Las obras de actuación en las calles de acceso al que será el tercer colegio público comenzarán en breve para completar el proyecto y dejarlo listo, a falta de la colocación del mobiliario y la puesta a punto para su apertura el próximo curso. El edificio, que ocupa 2.509 metros cuadrados y otros 2.600 de recinto, está ubicado en la parcela de 10.609 metros cuadrados cedida por el Consistorio ubicada en el Camino de Arapiles.

La nueva infraestructura educativa, que ha supuesto un coste de 2,8 millones de euros a la Junta, es una demanda reiterada por

parte de la población y de los responsables municipales para atender el creciente volumen de escolares matriculados cada año, para los que los actuales centros educativos ya no tienen cabida al tener completado y sobrepasado el número de plazas. No en vano, actualmente son 700 los alumnos que cursan sus estudios de Infantil y Primaria en el municipio.

En este sentido, el alcalde Pedro Samuel Martín, se reunirá en las próximas semanas con la directora provincial de Educación para conocer la fecha de recepción de la infraestructura y cómo se procederá a su puesta en marcha.

■ SANTA MARTA DE TORMES

## La parroquia celebrará el domingo una jornada festiva y solidaria en la plaza de la Iglesia

EÑE | SANTA MARTA

La parroquia de Santa Marta celebrará el próximo domingo un acto denominado "Casa Abierta", con motivo de la clausura del Año de la Fe y de la Campaña del Donmundo.

El objetivo, como asegura el párroco, Jesús Alonso, "es hacer la colecta a favor de las misiones al mismo tiempo que damos a conocer mejor la actividad que se realiza en la parroquia, invitando a todos a participar en ellas y celebrando de forma festiva el don de la fe que lo hace posible".

La "Casa Abierta" se celebrará el domingo desde las tres de la tarde en la plaza de la Iglesia, donde niños, jóvenes y mayores podrán acercarse a las carpas para conocer de cerca las actividades de la parroquia previstas para este año y también proponer otras nuevas. Además de pasar una mañana entretenida con diversas actuaciones y colaborar y probar suerte en la tómbola solidaria.

La jornada festiva finalizará con una comida compartida en la plaza.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

## La Concejalía de Acción Social organiza "Tardes de Baile" para que los mayores disfruten de los sábados

La Concejalía de Acción Social de Villamayor ha organizado un programa especial para los mayores, denominado "Tardes de Baile", con el fin de que disfruten de las tardes de los sábados de forma diferente. La concejal del área, María Luengo, confía en que esta iniciativa "suponga una nueva forma de diversión para los fines de semana". Para ello, se desarrollarán sesiones de música y baile los sábados 26, 9 y 23 de noviembre y 14 de diciembre. Los que lo deseen podrán acudir al Hogar del Jubilado de Villamayor, a partir de las 18 horas, donde podrán compartir bailes y diversión en compañía de sus amistades. Para recibir más información puede acudir a las oficinas de Acción Social. | ENE

■ CABRERIZOS

## El nuevo Club de Lectura Infantil y Juvenil comienza a funcionar mañana en la Biblioteca Municipal Berta Pallares

El Ayuntamiento de Cabrerizos, a través de la Biblioteca Municipal Berta Pallares, mantiene su apuesta por el fomento de la lectura entre los más pequeños. Con este objetivo ha organizado un Club de Lectura Infantil y Juvenil, que comenzará a funcionar a partir de mañana sábado para los mayores de ocho años. Los interesados en participar en esta iniciativa cultural y educativa pueden acudir a la sala, ubicada en la primera planta del Centro Cultural, mañana a partir de las 11.30 horas. De esta manera, se pretende que compartan su afición por la lectura, al tiempo que leen y comentan de forma conjunta los libros que decidan. | ENE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Niños y papás llenan el salón de actos de la Casa de la Cultura. El público llenó el salón de actos de la Casa de la Cultura de Villamayor para participar en la representación de la obra "Las aventuras de Mulai", de la compañía de Teatro de Gatto. La sesión de teatro familiar forma parte del programa de la biblioteca para este trimestre. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES



Teatro para los alumnos del instituto Torrente Ballester. Los alumnos del instituto Torrente Ballester fueron los destinatarios que llenaron ayer por la mañana el auditorio Enrique de Sena para asistir a la inauguración del programa de Circuitos Escénicos de la Junta, con la obra de teatro "Petición de mano y el oso". | ENE

